

令和 2 年 1 月 8 日 (水)		5 歳 児	天 気 雨 の ち 曇 り
行事	遊ぼう会	〈写真のコメント〉	
<p>久しぶりに会うお友だちもおり、年末年始の楽しい会話が聞こえており、友だちと共通の話題で楽しんでいました。昨年に引き続き、かるたやトランプなどを真剣勝負で楽しむ姿があり、自分のカードが見えないように工夫しながら遊ぶ姿がありました。舞台の上で楽器遊びやダンスを楽しむと、友だちが踊っている姿に興味を示して一緒に踊ったり、一緒に口ずさんで歌ったりと友だちと共に楽しむ面白さを感じていました。楽器遊びでは「おおだいこ、やってみよう」と挑戦したり、「このきょく、ひけるようになったんやで。」とピアノの演奏を友だちに披露する姿も見られました。</p>		<p>(左)「こんなんでできる?」「こんなポーズできる?」と柔軟体操のようにポーズをとって、友だちに見せたり、真似をして楽しんでいました。(中)「つぎは、たいこやるわ」「すず2つもってみよう」と様々な楽器に挑戦しました。(右)以前から楽しんでいた好きな曲のダンスを舞台の上で披露しました。</p>	
			

令和 2 年 1 月 9 日 (木)		5 歳 児	天 気 晴 れ
行事		〈写真のコメント〉	
<p>今日も舞台では、ダンスや歌を歌っていると見ている子たちも楽しそうに踊っている子たちにつられ、その場で踊り出す姿があり、「ダンスたのしい!」と踊る事が楽しくて仕方のない子どもたちの様子がありました。また、ダンスを見に来ていた、さくらんぼ組やばなな組さんからも「すごいなあ〜」「かっこいいなあ」と声をかけられていました。ラキューでの作品作りでは、昨年よりも磨きがかかっているようで、大きな恐竜やバイクなど、立体的な物や、時間をかけてコツコツと仕上げようとする姿があり、「きょうは、ここまでにしてあしたあしとしぼつくりうかな」と想像を膨らませながら作ろうとしていたり、こまをラキューで作って楽しんでいました。また、楽器遊びも子どもたち同士で始めアカペラで曲を歌いながら楽器遊びを楽しんでいました。</p>		<p>(左)舞台では、ダンスを踊り、観客として見ていた子どもたちが「踊りたくなってきた〜」とその場に立って踊り出していました。(真ん中)ラキューを使って、こまを作ったり大掛かりな恐竜を作る子どもたちの姿がありました。「きょうはからだだけつくって、あしはあした。」と何日かに分けて作る子もいました。(右)楽器遊びを自分たちで楽しむ子どもたち。「こうやってたいてみる?」と自分たちでリズムを考えたり、アカペラで歌を歌って、楽しんでいました。</p>	
			

令和 2 年 1 月 10 日 (金)		5 歳 児	天 気 晴 れ
行事		〈写真のコメント〉	
<p>今日は園庭で、鬼ごっこやリレーやなわとび、ドッチボールで体を動かしました。リレーや縄跳びリレーで勝負すると、みんなの元気な応援が聞こえていました。特に縄跳びリレーでは、以前よりみんなが跳べるようになり成長が見られ、引っかかってしまうときちんと止まりまた跳び直してスタートする、こだわりが見られました。お部屋では自分の名前の漢字の資料を用意すると、習字で書いてみようかと挑戦していました。「てんてんがある。」「まがとる。」など漢字をよく見ながら、書く姿がありました。ダンスでは並び方にもこだわって踊ってみました。表情豊かに踊る姿がありました。</p>		<p>(左)じっくり見ながら、漢字を真似て書いていました。何となく自分の漢字が分かるようで、みんなの名前の漢字の表から自分の名前を見つけて、嬉しそうに教えていました。(中)ダンスを踊る場所にもこだわって踊ってみました。目線を伸ばしている手に向けたり、踊り方を工夫しながら友だちと楽しんでいました。(右)次の子へ縄を渡す時もスムーズに渡そうと工夫していました。</p>	
			